



FOR IMMEDIATE RELEASE

HVACR Sector Calls for the Government of Canada to Negotiate Vigorously and Creatively to Avert Incoming US Tariffs

OTTAWA (January 31, 2025) – The products and services of the HVACR industry are vital to life in Canada. Members of the Heating, Refrigeration and Air Conditioning Institute of Canada (HRAI) play an essential role in keeping Canadians comfortable and healthy in their indoor environments year-round. We ensure that indoor comfort systems, ventilation, refrigeration and controls operate effectively in hospitals and health care settings, in food processing, storage and preservation and in residential and commercial heating and cooling applications.

With the prospect of tariffs on Canadian products entering the United States – or even a “review” of the current trade relationship now looming, we understand that the Government of Canada may be compelled to take appropriate actions – up to and including retaliatory tariffs on US goods entering Canada -- to protect Canadian jobs and to minimize the potentially devastating impacts of US tariffs on the Canadian economy.

“While we understand the government may need to consider retaliatory measures, the HVACR industry's products and services are too essential to be caught in the crossfire of trade disputes,” said Martin Luymes VP, Government and Stakeholder Relations at HRAI. “At a time when Canadians are already struggling with the cost of living, adding tariffs to heating and cooling equipment would increase costs for Canadians on goods and services that are essential for Canadian families.”

We urge the Government of Canada to take a thoughtful approach in any discussions with our friends south of the border. This means:

1. Negotiating vigorously and creatively to avert tariffs altogether. Like many other sectors, our industry has pushed for years to maintain healthy cross-border trade with minimal restrictions and well-lined regulatory regimes. Our industry believes this approach should be maintained to ensure the continued mutual benefits that flow from this historic relationship.

2. If retaliatory measures are contemplated, we urge the Government of Canada to exempt the products of our sector due to their essential nature.

At a time when a growing number of Canadians are struggling to manage rising costs of living, retaliatory actions aimed at punishing US producers will create increased hardship on this side of the border, particularly if the scope includes essential goods and services such as HVACR.

HRAI and its members value the longstanding Canada-US trade relationship that has enriched our two great nations, and we will work as needed to support the continuation of this relationship.

- 30 -

About HRAI: *Founded in 1968, the Heating, Refrigeration and Air Conditioning Institute of Canada (HRAI) is a non-profit national trade association that represents more than 1,150 member companies in the heating, ventilation, air conditioning and refrigeration (HVACR) industry. Our members include manufacturers, wholesalers and contractors who employ more than 50,000 people in Canada and represent an industry that delivers more than \$12B annually to the Canadian economy.*

Media Contact:

Dan Marino

Public Affairs Associate, Impact Public Affairs

dan@impactcanada.com

(647)-972-5242



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le secteur CVAC demande au gouvernement du Canada de négocier avec vigueur et créativité pour éviter les tarifs douaniers imminents des États-Unis

OTTAWA (31 janvier 2025) – Les produits et services de l'industrie du chauffage, de la ventilation, de la climatisation et de la réfrigération (CVAC) sont essentiels à la vie au Canada. Les membres de l'Institut canadien du chauffage, de la climatisation et de la réfrigération (HRAI) jouent un rôle indispensable en veillant à ce que les Canadiens soient confortables et en bonne santé dans leurs environnements intérieurs tout au long de l'année. Nous nous assurons que les systèmes de confort intérieur, de ventilation, de réfrigération et de contrôle fonctionnent efficacement dans les hôpitaux et les établissements de santé, dans la transformation, le stockage et la préservation des aliments ainsi que dans les applications de chauffage et de refroidissement résidentiels et commerciaux.

Avec la perspective de tarifs sur les produits canadiens entrant aux États-Unis – ou même un examen de la relation commerciale actuelle qui se profile – nous comprenons que le gouvernement du Canada pourrait être contraint de prendre des mesures appropriées – y compris des tarifs de représailles sur les produits américains entrant au Canada – pour protéger les emplois canadiens et minimiser les impacts potentiellement dévastateurs des tarifs américains sur l'économie canadienne.

« Bien que nous comprenions que le gouvernement puisse envisager des mesures de représailles, les produits et services de l'industrie du CVAC sont trop essentiels pour être pris dans le feu croisé des différends commerciaux », a déclaré Martin Luymes, vice-président des relations gouvernementales et avec les parties prenantes à HRAI. « À un moment où les Canadiens ont déjà du mal avec le coût de la vie, ajouter des tarifs sur les équipements de chauffage et de climatisation augmenterait les coûts pour les Canadiens sur des biens et services essentiels pour les familles canadiennes. »

Nous exhortons le gouvernement du Canada à adopter une approche réfléchie dans toute discussion avec nos voisins du Sud :

1. Négocier avec vigueur et créativité pour éviter les tarifs douaniers. Comme de nombreux autres secteurs, notre industrie milite depuis des années pour maintenir un commerce transfrontalier sain, avec des restrictions minimales et des régimes réglementaires bien alignés. Notre industrie croit qu'il faut continuer dans cette voie pour garantir les avantages mutuels découlant de cette relation historique.
2. Si des mesures de représailles sont envisagées, nous demandons au gouvernement du Canada d'exempter les produits de notre secteur en raison de leur nature essentielle.

À un moment où un nombre croissant de Canadiens ont du mal à gérer la hausse du coût de la vie, de telles actions de représailles entraîneraient des difficultés accrues de ce côté de la frontière, en particulier si leur portée inclut des biens et services essentiels tels que ceux de l'industrie du CVAC.

HRAI et ses membres valorisent la relation commerciale de longue date entre le Canada et les États-Unis, qui a enrichi nos deux grandes nations, et nous travaillerons au besoin pour soutenir la continuation de cette relation.

- 30 -

À propos de l'HRAI : Fondée en 1968, l'Institut canadien du chauffage, de la climatisation et de la réfrigération (HRAI) est une association nationale sans but lucratif qui représente plus de 1 150 entreprises membres de l'industrie du chauffage, de la ventilation, de la climatisation et de la réfrigération (CVAC). Nos membres comprennent des fabricants, des grossistes et des entrepreneurs qui emploient plus de 50 000 personnes au Canada et représentent une industrie qui contribue plus de 12 milliards de dollars par année à l'économie canadienne.

Contact pour les médias :

Dan Marino

Associé en affaires publiques, Impact Affaires Publiques

dan@impactcanada.com

(647) -972-5242